Anemia

CONSEJOS PARA UNA VIDA SALUDABLE

Guía para emergencias: Cuándo llamar al médico

Es muy importante que todas las personas o familias con un niño pequeño que tenga anemia drepanocítica cuenten con un plan sobre cómo conseguir ayuda médica en cualquier momento, si surge algún problema. Asegúrese de buscar un lugar que tenga acceso a su expediente médico o de llevar una copia usted.

Vaya a la sala de emergencias o centro de urgencias inmediatamente si tiene:

- Fiebre de más de 101 °F.
- Dificultad para respirar.
- Dolor en el pecho.
- Inflamación abdominal (estómago).
- Dolor de cabeza fuerte.
- Debilidad repentina o pérdida de la sensación y del movimiento.
- Convulsiones.
- Erección dolorosa del pene que dura más de 4 horas.

Llame inmediatamente al médico si tiene:

- Dolor en alguna parte del cuerpo que no se mejora con tratamientos caseros.
- Cualquier problema repentino de la vista. pañales o un niño que acaba de ir al baño

Para obtener más información, visite www.cdc.gov/ncbddd/sicklecell



